

31. Dez. 1976

P E R U

- Nom du projet : Coopération technique dans le cadre du projet d'aide financière de 10 millions de francs au Pérou pour le développement de son économie laitière
- Adresse : COTESU
c/o Ambassade de Suisse
Casilla 378
LIMA/Pérou
- Institution responsable : Service de la coopération technique
- Partenaire local : Ministère de l'Alimentation
- Personnel de coopération technique : M. Joaquin Moya (dès le début 1977)
Ingénieur agronome
(Zone de Huacho, "Irrigacion de San Felipe")

M. Jacques Jörin (dès le début 1977)
Technicien agricole
(Zone de Pisco)

But du projet

La Suisse a accordé en 1976 au Pérou un prêt d'aide financière de 10 millions de francs (intérêt: 2 1/2%, durée: 20 ans, délai de grâce: 10 ans). Ce prêt a pour but de permettre au Pérou d'améliorer l'approvisionnement en lait de la ville de Lima par la création et/ou le renforcement d'unités de production laitière situées sur la zone côtière et d'unités de reproduction de bétail laitier dans la région centrale de montagne. Il contribuera ainsi à réduire quelque peu la dépendance de ce pays en matière d'importation de lait en poudre. La plupart des unités seront gérées par des coopératives de production agricole créées à la suite de la promulgation de la loi de réforme agraire de 1969.

Ce projet prévoit:

- l'importation d'environ 1800 génisses de la race Holstein destinées aux régions côtières de Huacho (à environ 135 km au nord de Lima), de Pisco (à env. 250 km au sud de Lima) et de Lurin (à environ 30 km au sud de Lima), ainsi qu'environ 250 jeunes animaux de la race "Brown Swiss" ou brune des Alpes destinés à la région centrale de montagne à concurrence d'un montant d'au moins 7 millions de francs;
- l'importation d'équipement de laiterie et de machines agricoles, ainsi que le financement de travaux d'infrastructure (étables, pâturages, silos, etc.) à concurrence d'un montant de 3 millions de francs.

Le bétail importé sera réparti de la façon suivante:

- | | |
|---|------------|
| - région de Huacho ("irrigacion de San Felipe") : | 1100 têtes |
| - " de Pisco | 600 " |
| - " de Lurin | 100 " |
| - " de Huancayo et de Huanuco | 250 " |

Les deux experts mis à dispositions par la Suisse conseilleront respectivement les coopérations bénéficiaires du prêt de Huacho et de Pisco

